

## 新型コロナウイルス感染症の感染拡大について 知事コメント

本日（8月3日）、県内で32人の新規感染者が確認されました。本県でも、急速に感染が拡大しており、感染の第5波に入ったものと捉えております。

全国的には過去最大の危機とも言われている中、本県でも感染力が極めて強い変異株の感染が多数確認されており、爆発的な感染拡大も懸念されることから、重大な危機感を持っております。

県民の皆様には、不織布マスクの着用や、こまめな手洗い、消毒、三密の回避、換気の励行など基本的な感染防止対策をこれまで以上に徹底してお願いいたします。

なお、昨日に引き続き熱中症警戒アラートが発表され、熱中症の危険性も極めて高くなっています。農作業など、屋外の作業で、人と十分な距離（2メートル以上）を確保できる場合には、マスクを外すなど熱中症対策もお願いいたします。

また、地域間の移動による感染拡大を防ぐため、緊急事態措置やまん延防止等重点措置の対象地域との不要不急の往来は控え、政府のステージⅢの指標である新規陽性者数が10万人あたり15人以上の地域との往来は十分に注意してください。テレワークやオンラインを積極的に活用していただきたく思います。

高齢者へのワクチン接種の進展により、65歳以上の感染者の割合が大幅に減少しております。ワクチン接種はコロナ対策の要であります。若い方々には接種控えも見られるとの調査もありますが、ご自分や大切な人々を守るためにも、政府や自治体、医療関係者などが発信する正しい情報に基づいて、積極的に接種をご検討くださるようお願いいたします。

令和3年8月3日

山形県知事 吉村 美栄子